

Dozierende

Prof. Dr. Justus Julius Kunz



Prof. Dr. Kunz ist Arbeits- und Organisationspsychologe. Nach ersten wissenschaftlichen Arbeiten im Bereich des menschlichen Entscheidungsverhaltens widmete er sich im Rahmen seiner Promotion an der Universität St. Gallen (HSG) dem Themenfeld Strategy & Management, mit einem besonderen Fokus auf den nachhaltigen Ressourceneinsatz in Unternehmen. Prof. Dr. Kunz verfügt über rund 15 Jahre Praxis- und Führungserfahrung in verschiedenen Unternehmen, darunter als Manager bei Coca-Cola HBC und als Bereichsleiter für New Work Transformation bei Drees & Sommer Schweiz. In diesen Funktionen leitete er zahlreiche Projekte im Change-Management, der Organisationsentwicklung sowie der Führungsentwicklung und unterstützte Unternehmen dabei, erfolgreich auf Veränderungen zu reagieren. Seit 2023 ist Prof. Dr. Kunz als Professor für Organisationspsychologie an der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) tätig. Seine aktuelle Forschung beschäftigt sich mit «TrueStainable: Transformationsprozesse für nachhaltigkeitsorientierte Unternehmensstrategien», wobei er seine Erfahrung aus der Praxis mit wissenschaftlichen Erkenntnissen verbindet, um Unternehmen bei der strategischen Neuausrichtung zu begleiten.

Prof. Dr. Raphael Boemelburg



Raphael Boemelburg ist Professor für Kooperationsforschung an der FHNW. Neben internationaler Tätigkeit als Dozent in der Weiterbildung und Speaker (u.a. Universität St. Gallen, UIE Spanien, BFH, HWZ) begleitet er Unternehmen bei Innovations- und Transformationsprojekten in angewandten Forschungsprojekten. Im Lauf seiner Karriere, die ihn von den USA über Deutschland und die Niederlande in die Schweiz geführt hat, hat er von eigener Start-Up Gründung bis zur Arbeit für den CTO eines DAX Konzerns vielfältige Berufserfahrung gesammelt. Er ist Autor des St. Galler Innovationskultur Navigators, sowie des Buches «Collaborative Advantage: How open organizations thrive in volatility», erschienen in der Reihe Executive Essentials bei Palgrave MacMillan.

Prof. Dr. Andreas Krause



Professor Dr. Andreas Krause studierte von 1991 bis 1997 Psychologie an der Universität Osnabrück und promovierte 2002 an der Universität Flensburg. Anschließend war er als wissenschaftlicher Assistent am Institut für Psychologie der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg tätig. Seit 2006 ist er Professor für Angewandte Psychologie an der Fachhochschule Nordwestschweiz. Prof. Dr. Krause ist einer der führenden Experten für mentale und organisationale Gesundheit im deutschsprachigen Raum.